Coloco abajo mensajes donde Judas relata muy brevemente algunas cosas.

[Está traducido mediante «deepl» y con retoques contrastando con el texto/vídeo/transcripción en inglés a veces. Para **más** información y todos los enlaces a los vídeos donde leemos despacio esto y lo comentamos, etc., ver, en unplandivino, la página guía B.9, donde hay enlaces a audios, vídeos, etc.): https://www.unplandivino.net/transicion/]

Judas: Spiritual light or spiritual vibrations?

(*Nota*: Estos mensajes de Judas los recomendaba Miller (Jesús) desde el principio de sus comunicaciones.

Judas: ¿Luz espiritual o vibraciones Están sacados de: https://new-birth.net/
espirituales?

Están sacados de: https://new-birth.net/
- Ver también la página de Divine Truth (verdad divina), a la que también se dedica la página enlazada arriba (unplandivino.net):

http://divinetruth.com)]

En inglés (https://new-birth.net/): mensaje uno,

¿Luz espiritual o vibraciones espirituales?

7 de septiembre de 2001 Recibido por H. Cuenca, Ecuador

Es un placer saludarte, mi querido hermano. Ayer prometí escribir sobre el tema de la luz en el mundo espiritual, y mira, llegó una pregunta de M____, que trata del mismo tema. Ella pregunta sobre las "vibraciones", que los espiritistas enseñan que existen en el universo, y que son de una frecuencia "más alta" en las esferas superiores.

Bien, definamos primero lo que es la luz en el mundo espiritual. ¿Te has preguntado alguna vez qué quiso decir Jesús con "la luz del mundo"?

Definámoslo así: Luz significa un estado de armonía con la Voluntad y las Leyes de Dios. Esta armonía se puede observar en todos los rincones del universo. Ya has oído que los animales viven en perfecta armonía con las leyes de Dios, con leyes a un nivel muy inferior en comparación con las leyes que, por ejemplo, rigen el libre albedrío del hombre, pero aun así, es armonía. Lo mismo ocurre con la materia inanimada, y, como también has leído, el Amor de Dios y Su espíritu están por todo el universo, y ciertamente, ambos están en armonía con Dios, siendo Su Propia Sustancia en el primer caso, o la energía de Su Alma, en el caso de Su espíritu.

A esa armonía la llamamos "luz", y lógicamente, cuanto más nos acercamos a Dios, atravesando las esferas del mundo espiritual, mayor es la armonía, más brillante es la luz. Pero en todo esto tenemos que tener en cuenta un factor muy importante, del que ya hablamos en un mensaje anterior: Me refiero a la consciencia.

Como sabes, con el desarrollo del alma, también se desarrolla la percepción del alma. Es un desarrollo dirigido y guiado. El espíritu o el mortal determinan la dirección, y

reciben ayuda y guía en su desarrollo de acuerdo con sus deseos e inclinaciones.

El desarrollo progresivo del alma implica un estado progresivo de armonía con las Leyes de Dios, pero es una progresión a diferentes niveles. Los espíritus y los mortales que se desarrollan en el camino hacia el hombre perfecto, se acercan cada vez más a un estado de perfecta armonía con las leyes espirituales. Los espíritus y los mortales que se desarrollan a lo largo del camino Divino, se acercan cada vez más a un estado de armonía con la Ley del Amor Divino.

También se ha dicho que el Amor Divino satisface o cumple con todas las leyes, y así es. Los espíritus celestiales cumplen, pues, implícitamente, también todas las demás leyes espirituales.

Las percepciones del alma nos permiten ver el tipo de armonía en que nos desarrollamos. Los espíritus del camino celestial ven, por eso, la armonía en los espíritus "naturales", es decir, perciben la luz que irradian, y los describen como espíritus luminosos. Pero también pueden percibir la armonía superior, la armonía con la Divinidad Misma, en los espíritus Celestiales. Por eso describen a los espíritus Celestiales como mucho más radiantes y mucho más brillantes.

Los espíritus "naturales", en cambio, no pueden percibir esta armonía superior. Para ellos los espíritus Celestiales son muy luminosos, como los espíritus de la sexta esfera espiritual, y no notan ninguna gran diferencia. Por eso es tan difícil convencer a los espíritus muy avanzados en las esferas espirituales más altas del camino Celestial [aquí creo que es una errata y se refiere a los espíritus del camino del amor natural: las esferas hasta la sexta], porque no perciben ninguna gran ventaja, o más luminosidad, en los espíritus Celestiales.

Para los espíritus en los infiernos o en las esferas inferiores, los espíritus Celestiales y los espíritus de la sexta esfera parecen increíblemente brillantes y atractivos. No pueden percibir ninguna diferencia. Sólo con la decisión de continuar el camino hacia el Amor Divino y la consecuente obtención de este Amor, se amplía la percepción del alma y los espíritus notan la diferencia esencial.

Ahora bien, hablamos de armonía, armonía con diversos niveles de leyes, pero podrías llamar a la armonía "vibración", "bondad", o darle cualquier nombre apropiado que se te ocurra. Las vibraciones de más frecuencia, de más pulsaciones, equivalen a más armonía; es sólo otra palabra.

Entregamos mensajes a diferentes tipos de personas en la Tierra. Hay diversos vocabularios, y los mensajes o doctrinas de otros grupos son a veces simplemente rechazados sólo por alguna diferencia de vocabulario. Sin embargo, prefiero utilizar el vocabulario contenido en los mensajes de Padgett, para mantener cierta coherencia en nuestras comunicaciones.

En un mensaje de Helen Padgett, informa a su marido que el Dr. Stone se equivocó en cuanto a las vibraciones, que fue una mala concepción por parte de los espiritistas. Quiero llamar tu atención sobre el hecho de que Helen no rechazó la palabra vibración per se, sino que más bien explicó que el Dr. Stone confundió el Amor de Dios o el Espíritu Santo con esas vibraciones. Ciertamente, este concepto es completamente erróneo. El Amor de Dios no es una forma de vibración, sino que es la Sustancia Propia del Padre, el Espíritu Santo forma parte del Espíritu de Dios, las vibraciones son sólo la medida de la armonía en que se encuentran con las Leyes y la Voluntad de Dios. En ambos casos se puede decir, en consecuencia, que la armonía es absoluta, irradiando luz absoluta o vibraciones de la más alta frecuencia, siendo producto de su condición.

Creo que ahora está claro lo que significa la palabra "luz", o su sinónimo "vibraciones", en este contexto del mundo espiritual. Vosotros sois la luz de este mundo, porque al obtener el Amor del Padre Celestial y activarlo, estáis más en armonía con nuestro Creador.

Esta "vibración en alguna frecuencia común" hace posible nuestra comunicación. Recuerdo que había preguntas sobre cómo alguien puede conocer a su guía espiritual. Bueno, ellos tienen que tratar de alcanzar esta "vibración" común. Al principio, pueden sentir a su guía, luego escucharán su voz interior con más claridad y, finalmente, podrán incluso comunicarse "verdaderamente" con él. Es un proceso que cada persona puede seguir. Cada persona es médium, en este sentido. Merece la pena invertir algún esfuerzo en esta dirección. Veo que te sientes muy feliz con este logro.

También es posible que varios mortales "vibren" en la misma frecuencia. Pensarán al mismo tiempo en lo mismo. ¿Te has dado cuenta últimamente, de cómo alguien piensa en algún tema, y tú recibes un mensaje sobre el mismo tema? Esto no es una coincidencia. En este sentido, hay un espíritu común de la humanidad, que es muy poderoso. Si aprendes a utilizarlo y a canalizarlo, es poderoso tanto en el sentido positivo como en el negativo. Los efectos negativos los puedes experimentar a diario; es necesario darle a este espíritu un uso positivo. Sobre este importante tema hablaremos algún día en el futuro.

Para concluir este mensaje, me gustaría responder a la pregunta de M____ sobre la palabra "AUM" u "OM", que los orientales utilizan en sus prácticas de meditación. Este sonido no es un sonido mágico, pero por su carácter monótono tiene el efecto de despejar la mente, de atenuar ese "ruido de fondo" del que te ha hablado Jesús. Es un efecto muy similar al que se consigue con el rezo del rosario, la repetición monótona de palabras que puede incluso hacer caer en trance a personas susceptibles.

Hay muchas formas de lograr una buena meditación, formas para todos los gustos y conveniencias. Y las respuestas que obtendrás serán diferentes, ya que todas las personas son diferentes. El mensaje central será el mismo, por supuesto, pero la presentación depende de las personas que reciben la respuesta. Hay muchos tipos de personas diferentes: Los intelectuales, que tienen que preguntar y dudar de todo, exigiendo pruebas concretas, y siempre investigan la razón. Esto no es malo; por eso tienen capacidad de razonamiento. Pregunta y recibirás respuestas. Investiga, pues no hay secretos que no debamos atrevernos a explorar. Por otro lado, hay personas que desarrollan su fe sin necesidad de pruebas. Bienaventurados los que no ven y sin embargo creen.

Usted es uno de esos intelectuales que necesitan pruebas de todo. Pero no se preocupe, esto no es malo, simplemente continúe así. Es una forma legítima de acercarse a la verdad. No es el camino más fácil, ni el más rápido, pero es legítimo. Pensando bien, los que creen sin necesidad de pruebas tienen el mismo conocimiento álmico. Eso es la fe, y no hay necesidad de ajustar tu mente material a este conocimiento profundo y absoluto. En tu caso, el conflicto entre la mente y el alma continúa, pero te das cuenta de que tu mente pierde terreno cada día.

Ahora, cuando estoy a punto de dejarte, quiero decirte que me gusta mucho el retrato que has hecho de mí. Estaba un poco más delgado, pero es una buena imagen. Gracias. También has recibido una visión de Andrés. ¿Quizás algún día puedas pintar una galería con los retratos de todos los apóstoles? [en los vídeos donde leemos estos mensajes visualizamos estas imágenes] Seguramente sería muy atractiva. Judas

Dile a M___ que el ángel que dibujó no es producto de un "dibujo automático", sino que es un dibujo inspirado. Su ángel de la guarda le hizo a ella realmente la impresión de esta imagen, que le ha ayudado mucho, y que seguirá ayudándola a elevar su sintonía con el mundo espiritual, y especialmente con su ángel. Podemos presentarnos de diversas formas, y las alas simbolizan nuestra agilidad. Ella dibujó el corazón radiante, el alma transformada, y sólo quiero decirle que su ángel de la guarda vive conmigo en el Reino Celestial.

Dile a Mar____ que si ha tenido la impresión de que estoy con ella, no se equivoca. Ella ha recibido impresiones que yo le envié, y con el tiempo sabrá recibirlas con mayor claridad.

Recordad siempre que además de vuestro ángel de la guarda hay otro espíritu, que os conoce a todos, y que a menudo está con vosotros, dándoos su amor: nuestro Maestro Jesús.

Ahora os dejo y os doy mis bendiciones a todos.

Judas, un espíritu renacido en el Amor del Padre Celestial